

Herren Bezirksklasse A Gruppe 3 Main-Spessart (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

FC 1920 Thüngen : SV Hausen-Rohrbach
Donnerstag, 01.12.2022, 20:00 Uhr

Hartmann fixiert zwei Punkte für den FC 1920 Thüngen

Im Spiel der Herren Bezirksklasse A Gruppe 3 Main-Spessart (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) traf die Mannschaft des FC 1920 Thüngen am vergangenen Donnerstag im 8. Saisonspiel auf die Mannschaft des SV Hausen-Rohrbach. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erzielte Jaron Hartmann. Garant für diesen Heimspielsieg war Jason Enzmann, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Anlaufschwierigkeiten mussten Enzmann / Eitel zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Netrval / Besler hatten daraufhin gegen Gress / Büttner beim 11:4, 11:4, 11:9 keine Schwierigkeiten. Eine umkämpfte Niederlage gab es indessen für Hartmann / Amzaj beim 2:3 gegen Holuba / Röder. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Anlaufschwierigkeiten musste Jason Enzmann zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Die richtige Taktik hatte Nico Netrval beim Sieg in drei Sätzen gegen Stefan Gress ab dem ersten Ballwechsel. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Jaron Hartmann war in der Partie gegen Winfried Büttner nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Nach verlorenem ersten Satz drehte derweil Benedikt Besler das als ausgewogen eingestufte Match gegen Christian Holuba und gewann 3:1. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Hans Eitel und Karl-Heinz Röder entschieden, das Hans Eitel letztendlich gewann. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Leon Amzaj beim letztendlich klaren 0:3 gegen Andreas Kurowski. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Eher wenig Gegenwehr bekam Jason Enzmann beim 11:9, 11:7, 11:1 von Stefan Gress. In toller Verfassung präsentierte sich Nico Netrval im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Otmar Götz. Jaron Hartmann hatte seinen Gegner Christian Holuba beim deutlichen 11:1, 12:10, 11:7 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Sieg geht der FC 1920 Thüngen am 10.12.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den SV Frankonia Lengfurt, während der SV Hausen-Rohrbach am 09.12.2022 gegen die SpVgg Adelsberg versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

FC 1920 Thüngen

Doppel: Enzmann / Eitel 1:0, Netrval / Besler 1:0, Hartmann / Amzaj 0:1

Einzel: J. Enzmann 2:0, N. Netrval 1:1, J. Hartmann 2:0, B. Besler 1:0, H. Eitel 1:0, L. Amzaj 0:1

SV Hausen-Rohrbach

Doppel: Gress / Büttner 0:1, Götz / Kurowski 0:1, Holuba / Röder 1:0

Einzel: S. Gress 0:2, O. Götz 1:1, C. Holuba 0:2, W. Büttner 0:1, A. Kurowski 1:0, K. Röder 0:1